

「在庫処理」で薬投与

パーキンソン病薬 統合失調症患者らに

福山の病院

精神科治療を行う、広島

県福山市の福山友愛病院

(361床)が昨年11~12

月、統合失調症などの患者

6人に本来は必要のないパ

ー

キンソン病の治療薬を投

与して

いた

こと

がわかつ

た。

病院を運営する医療法

人「紳友会」の末丸紳三会

長の指示による投薬で、病

院側は取材に「使用期限の

迫った薬の在庫処理がきつ

かけの一つ」と説明。患者

の一人は投与後、嘔吐し、

吐した。

レキップは、神経伝達物

質のドーパミンの分泌を促

かしい」と病院側に疑問を

進させる効果がある。一方、

投げかけたが取り合われ

た。

体調不良となっていた。

病院によると、末丸会長

は病院で精神科医としても

勤務しており、昨年11月28

日~12月6日、主治医に相

談せず、パーキンソン病の

治療薬「レキップ」の錠剤

(2粒・5g)を統合失調症

などの患者6人に投与する

よう看護師に指示し、複数

回、飲ませた。

こうしたことから投与

後、薬剤師が「使い方がお

い」と病院側に疑問を

進めた。

この

こと

が起きた。

</div